



こいたばし
小板橋
代表取締役

No
100

ひろゆき
博幸



DIスタッフ通信が100回を迎えたということで寄稿することになりました。

2015年1月の開始以来8年4か月。生まれた子供が小学2～3年生に。そんな時間が経過したのか！改めて「時」という感覚から何がこの時間の経過の中で起こったのか。振り返ってみました。

2015年はラグビーW杯イングランド大会が開催され日本が南アフリカに勝利するという大番狂わせがきました。高校時代に明け暮れていたラグビーで歓喜したことを思い出します。

2016年はリオデジャネイロオリンピックの開催。また、東京都知事に小池百合子が初当選。彼女は昔ワールドビジネスサテライトで美人MCとして活躍していたことを思い出します。

2017年はトランプアメリカ大統領就任。新婚旅行でフロリダに行った時セスナからトランプ御殿を空の上から見たことを思い出します。また、日本で初めて桐生祥秀が100m9秒台。高校時代ラグビーでウイングだった頃、100m11秒5で走ったことを思い出します。

2018年は史上初、米朝首脳会談。金正恩がアメリカ留学時代NBAデニスロッドマンのファンであったことを思い出します。また、大谷翔平がMLBで新人王獲得。野球と言えば小学生時代に東京城北地区で荒木大輔と決勝を戦い敗戦したことを思い出します。

2019年は平成最後の年でイチローが現役を引退。日本で初の200本安打の達成を思い出します。そして国際医療福祉大学の開学前年であり東京の開設準備室でスポーツ新聞を読んでいたことを思い出します。また、新時代令和を迎え新天皇陛下の下、良い時代が来ることを願っていたことを思い出します。

2020年は新型コロナで初の緊急事態宣言。東京オリンピックの延期が決まり安倍首相が退陣し菅首相へ。「鬼滅の刃」がヒットし久しぶりに映画館に足を運び、大画面の素晴らしさに感動したことを思い出します。「新しい日常」というワードと共にオンラインの世界へ突入。

2021年は東京オリンピックが開催。コロナワクチンの接種開始。ワクチンの副反応により約10年ぶりに38度5分以上の発熱を出したことを思い出します。また二刀流の大谷翔平がMLBでゲレーロjrと競い満票でMVPを獲得したことを思い出します。

2022年はロシアによるウクライナ侵攻が始まり、建築コストが爆発的に上昇し不安で対策に追われ寝不足になったことを思い出します。また安倍元首相が銃撃され統一教会と政治の闇が浮き彫りに。

2023年は3月のWBCで日本代表の侍ジャパンが世界一となり大谷翔平がMVP。皆で歓喜に沸いたのは昨日のようです。さて、4月に私は還暦を迎え赤いちゃんちゃんこで家族に祝ってもらいました。思い出したことを徒然なるままに書き綴りました。

これからもスタッフと共に、オーナー様、入居者様等お客様に寄り添いながら頑張っていきたいと思います。

今後共、DIグループを宜しくお願い致します。